

Dr. Ingrid Kulhoff-Möhwald 80 Jahre



Am 02. Juni 1931 in Landskron (Schönhengstgau) geboren als eine der Töchter des Zahnarztes Alfred Möhwald, einem der Gründer der Kreisgruppe Kiel der Sudetendeutschen Landsmannschaft im Jahre 1948, wurde Dr. Ingrid Kulhoff-Möhwald schon in den Jahren ihrer akademischen Ausbildung zur Zahnärztin an die Landsmannschaft herangeführt.

Nach auswärtiger Tätigkeit ließ sie sich 1962 als Zahnärztin in Kiel nieder und trat sofort der Kreisgruppe Kiel bei. Sie arbeitete neben ihrem Beruf in der Kreisgruppe aktiv mit, bis sie ihre landsmannschaftlichen Tätigkeiten mit Eintritt in den Ruhestand 1991 intensivieren konnte.

So wurde sie in der Kreisversammlung 1997 einstimmig zur Vorsitzenden der Kreisgruppe Kiel gewählt. Dieses Ehrenamt führt Dr. Kulhoff-M. seitdem mit absoluter Zuverlässigkeit in internen Angelegenheiten sowie in Vertretung nach außen hin gegenüber anderen hiesigen Landsmannschaften im Rahmen des Verbandes der Heimatvertriebenen in Kiel nun seit 14 Jahren aus. Unsere monatlichen Treffen werden von ihr souverän und mit Zustimmung aller Landsleute geführt, da ihr Programm und die ausgewählten Informationen sowohl heimatpolitisch als auch kulturell stets umfassend und ausgewogen sind.



In der Landesversammlung 1998 wurde Dr. Ingrid Kulhoff-Möhwald trotz ihrer umfangreichen „Basisarbeit“ zur stv. Landesvorsitzenden der SL Schleswig-Holsteins gewählt, ein weiteres Ehrenamt, das sie mit großem Engagement und aktiver Beteiligung an Veranstaltungen der Landesgruppe sowie des Sudetendeutschen Kulturwerkes Schleswig-Holstein e.V. ausfüllt.

-Gerhard Domabyl-